



Mete freno Ricardo Monreal a Jornada Laboral en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Al Senado le tomó dos días aprobar la reforma para reducir la Jornada Laboral. Entre comisiones y el Pleno, la discusión no tomó más de seis horas, pero hoy el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, dijo que, en la **Cámara de Diputados**, no va a ser tan rápido, que van a tardar; por lo menos, dos semanas en aprobarla.

Señaló que antes de discutirla, las comisiones se van a reunir con el secretario del Trabajo para que les explique el contenido y, ese mismo día, planean que el dictamen sea aprobado en comisiones, pero que será hasta el 24 o 25 de febrero, cuando finalmente lo discutan.



https://drive.google.com/file/d/1gf9-wVCj5He1b4-oGQeWwZhJ5IJ7y_op/view